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Top 5 Beantwortung von Fragen aus vorangegangenen Sitzungen 
 
Herr Zwiebelmann spricht die anhaltende Lärmbelästigung durch Absackungen von 
Aufgrabungen, die durch Versorgungsträger geleistet wurden, in der Marinstraße an. Die 
Deckenschließung der Provisorien ist bisher nicht erfolgt und es erfolgt auch keine Unterhaltung. 
Frau Prahl wird sich mit dem Straßenmeister und den Versorgungsträgern auseinander setzen. 
 
 
 
 


